
第１４３８例会 ２０１５年４月１６日(木)(晴)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(伊藤彩夜加さん)

ビジター紹介 櫻井康二君(小田原城北) 村山様 住吉様

(秦野消防署)

祝結婚記念日 小澤君(４／１６) 仲野さん(４／１６) 多

田君(４／２６)

祝誕生記念日 ＜会員＞東島さん(４／２４) 吉田さん(４

／２８) 小澤君(４／２９)

○ ガバナー事務所より

１、青少年交換オリエンテーション開催の件

日時 ５／９(土) １４：００～１５：４５

場所 相澤ビル ６Ｆ 会議室

返信先 ガバナー事務所

出席者 三留君 山口君

※ 今井亜子さんがメキシコに行きます。

○ 鈴木和夫さんにお会いしてきました。お元気な様子で

した。大腸の手術が終了と、今後は肺の手当てをする、

とのことです。

○ 本日、ビジターで出席されている櫻井さんは私共が仲

人を致しました。Ｈ１７年に結婚、二人の子供さんに

恵まれ、ロータリーには４年前に入会され、現在、副

幹事を務められていらっしゃいます。

○ 加藤一也さんが作治作戦で同業者の方を一人小田原に

紹介され、入会されたそうです。小田原城北ＲＣでは

ないようですが…。

○ 消防自動車に関係する消防署の方が例会に出席されま

す。

[週報受理] 茅ヶ崎

[受付文書]

○ 秦野丹沢まつり実行委員会より 第５９回秦野丹沢ま

つりへのご協賛について

○ ロータリー米山記念奨学会より ハイライトよねやま

１８１が届きました。

[例会変更] 寒川

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ 櫻井康二君(小田原城北) ｢本日はお世話になります。

宜しくお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢過ごしやすい気候になりました。ま

もなく地区研修協議会、研修会と行事が続きます。宜

しく参加を！！本日の卓話は大屋さん。楽しみにして

います｣

○ 諸星道治君 ｢小田原城北ＲＣの櫻井さん、ようこそ名

水ＲＣへ。今日は楽しんで行って下さい｣

○ 米山君夫君 ｢白内障の手術をしてきました。美しい新

緑が見えるようになって大変うれしいです｣

○ 梅原正美君 ｢来週は移動例会で宿泊研修です。皆さん

が楽しい研修会になる事を願い、スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢母の通夜、告別式には大変ありがとうご

ざいました｣

会員数 44名
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４月３０日

○ 休会

５月７日

○ 卓話 仲野さん

出席数 24名

出席率 55.81％

前々回

の修正

88.37％
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○ 酒井健一君 ｢確定申告が終わり、体の調子も戻りまし

た。財布の中も戻りました｣

○ 東島礼美さん ｢お誕生祝い、ありがとうございまし

た｣

○ 吉田久美子さん ｢お誕生日のお祝い、ありがとうござ

います。スマイル致します｣

○ 高橋幸雄君 ｢秦野市の消防署で異動があり、新任の方

が見えられます。毎年お世話になっております。スマ

イルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢先週はお休みさせて頂きましてＰ

ＥＴ(ペット・がん検診)に行ってきました。異常なし。

一年間またがんばります健康に感謝してスマイル！｣

○ 前 肇君 ｢早退させて頂きます｣

○ 諸星常平君 ｢満開の三春滝桜に行ってきました｣

合計110,000円

○ 親睦活動委員会 柳川清紀委員長

次週の移動・研修会は箱根・河鹿荘、１５：００点鐘で

す。本日、例会終了後、委員会を開きます。委員はお残

り下さい。

○ 原 郁夫君 挨拶

母の葬儀に際しましては皆様に大変お世話になりました。

父が亡くなって２７日で母を亡くし、今はまだ気持ちの

整理がつきません。今後とも宜しくお願い致します。

○ ゴルフ同好会 神崎達朗君

５月に開催予定のクラブゴルフコンペについて打ち合

わせを行います。同好会会員は例会終了後、お残り下さ

い。

○ 梅原正美副幹事

４／１９(日)、地区研修・協議会への出席義務者の方に

お知らせ

集合場所 秦野商工会議所

集合時間 ９：３０出発

※昼食はバス内で配布致します。

｢自己紹介｣ 大屋富茂君

友好クラブの古河東ＲＣの週報をインターネットで良く

見ていますが、イニシエーションスピーチという欄があり

ます。考えてみますと、新しい人の話は入会時に聞けます

が、新しい人は現在このクラブはどのようになっているの

かは分からないのではないかと思います。それを踏まえて

私の自己紹介をさせて頂きます。

私はＳ１８年３月１６日生まれ、７２歳です。会社の仕

事、還暦野球、ロータリー活動、と毎日元気に過ごしてい

ます。

生まれは満州です。当時の満州は軍隊、満州鉄道の職員、

開拓団２７万人の人々が国作と称して日本に渡りました。

先日、秦野市文化会館で“ああ満蒙開拓団”という映画が

上映され、見に行きました。昭和２０年の敗戦と同時に状

況が一変し、北からはソビエト軍が進攻してきました。開

拓地は中国人が農地として耕した場所に日本人が渡りまし

たので、中国人としては日本に国土を取られてしまったと

いう思いがあったと思います。そして敗戦で日本に引きあ

げる事の壮絶さは想像に絶するものがあったようです。私

と弟が満州で生まれましたので、二人を連れて日本に帰っ

てくるのは大変だったと思います。当時の満蒙開拓団は村

単位で集団を作り、ソビエトの国境の近くでソビエトに対

する人の楯として行かされたようです。戦争が激化し、若

い方は戦争に、農地は残された婦人、子供、老人たちが耕

していましたので、ソビエトの進攻はすごいものがあった

ようです。ソビエトの主力戦隊は太平洋戦争の真っただ中

でしたので、精鋭部隊は東南アジアの方に出向いていたの

で、囚人がソビエトから中国に進攻してきたので、ものす

ごい言葉には言い表せられない事があったのです。中国は

国土を取られたと思っているので、満州という言葉は使い

ません。進攻に対して村全体で集団自決をしたり、泣き叫

ぶ子供の首を絞めたり、悲惨な状況であった事を映画で見

せて頂きました。

私は幸い長野県の木曽に引き上げてきて少年時代を過ご

しました。当クラブの河野さんも満州出身です。中国人に

子供を預けたり、残留孤児として残った子供もいました。

このような話は辛さが激しく、話をする人が少ないので、

皆さんにはあまり知られていませんが、２７万人と言う人

が渡り、８万人近くが亡くなったと映画で改めて見せて頂

きました。子供のころから両親に聞かされていましたが、

映画を見て今、ここにいられることに感激しています。

秦野市に来たのは３２歳の時です。当時、我々の社会は

猛烈社会で、地域社会に協力する事等まったくありません

でした。会社の上司もどちらが大事かと地域社会には見向

きもしませんでした。しかし、転機が来て私が４０歳の時

町内で自治会長を決める役員会に参加しました。若い世代

の中での話し合いなので、なかなか決まらず、何回も会合

を開きましたが決まらず、折衷案として２年後には私が受

けるので、あなたにやってほしいとお願いし、２年後が来

て私が自治会長を引き受けました。この時は今の会社に就

いたばかりでしたが、約束を守り受けました。これが地域

とのかかわり合いをもった初めてのきっかけでした。自治

会長の役は色々な用事があり大変でしたが、今思うと私の

仕事に役立っているような気がします。

６０歳の時、還暦野球を始めました。神奈川県内に５０

トーム以上ありますが、秦野の中にあるチームはかなり強

委員会報告

卓話



いチームが多いのですが、神奈川県大会で優勝して全国大

会にも行きました。私も７０歳になり、古希チームに入り

ました。このチームも強く、昨年の秋、県で優勝し、鳥取

県の全国大会に出場、ベスト４に入りました。今年は全国

大会が大阪で開かれますので、それに向けて頑張りたいと

思います。

７０歳を過ぎ、夜型の人間から昼型の人間に変わらなけ

ればいけないと考え、朝５～６時までの朝起き会に参加し

ています。４時に起き、お風呂に入り身を清めて参加しま

す。内容的には“人として生きる道”を勉強しています。

７０を過ぎるとガンコになり、人から注意されることもあ

りませんので、傲慢さが出てくるのでと思い、朝起き会で

勉強しています。長い間勉強している人にはオーラが出て

います。私もそうなりたいと思います。

職業は保険代理店を営んでいます。渡辺ガバナーは“大

きな会社より良い会社”とおっしゃっていましたが、この

言葉に感銘を受けました。身のある、地域に貢献できる会

社に、と努力しています。また、神奈川県の代理店の代表

として大変多忙に過ごしています。

ロータリークラブでは当クラブは１９８７年１０月１７

日、２８年前に創立しました。創立メンバーとして現在在

籍している人は、酒井君、三留君、柳川君、私、と４名だ

けになっています。非常に寂しい思いがしますが、三留さ

んは入会以来１００％出席を続けています。素晴らしいこ

とです。私は前半の１０年は多忙さに任せて不良会員でし

たが、ここ何年かは１００％出席を続けています。創立３

０周年が近づいて来ましたので、皆様と力を合わせて良い

クラブにして行きたいと思う昨今です。

◎秦野消防署より挨拶

○ 高橋幸雄国際奉仕委員長

今まで秦野市より消防自動車を１３台頂いて、タイ、ラ

オス等に送っていますが、担当者の方が変わるとのことで

御挨拶においでになりました。

○ 秦野消防署

４月の異動により、警防対策課長が変わりました。

村山課長 → 住吉課長

宜しくお願い致します。

○ 古谷スミ子会長

Ｈ１４年より消防自動車を頂いております。送りだすま

で手入れをして下さっており、感謝申し上げます。ありが

とうございました。

＝＝４／１９(日) 地区研修・協議会に出席しました＝＝


